Da inicio el Operativo Especial de Verano 2025 del Programa Héroes Paisanos

Comunicado No. 03

Instituto Nacional de Migración | 01 de julio de 2025 | Comunicado

Comunicado No. 03

El Operativo Especial Verano 2025 del Programa "Héroes Paisanos" dio inicio este martes en Reynosa, Tamaulipas, principal punto de ingreso de mexicanos que vuelven a casa en esta temporada.

En el Puente Internacional Reynosa-Benito Juárez, el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Sergio Salomón Céspedes, el secretario general de Gobierno del estado, Héctor Joel Villegas González, y autoridades de los tres niveles de gobierno, dieron salida a la estrategia de asistencia y orientación, la cual estará vigente hasta el 3 de agosto para asegurar el ingreso, tránsito y salida de paisanas y paisanos.

Salomón Céspedes destacó la visión humanista de la política migratoria del Gobierno de México.

"La presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum, ha sido clara al señalar el rumbo que debe tomar la política migratoria de nuestro país: avanzar con decisión hacia un modelo que privilegie el enfoque humanista y que promueva una migración regular, ordenada, segura y, sobre todo, humana", expuso.

Asimismo, resaltó que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, ha sido una aliada permanente de los paisanos: "su liderazgo ha mantenido siempre la atención y el enfoque en brindar apoyo a quienes regresan a México, y ha estado al pendiente de que cada operativo y acción de este programa se ejecute de manera correcta, con orden, con respeto y con auténtico compromiso hacia quienes recorren este camino".

Salomón Céspedes celebró los 36 años del programa y que hoy está más vigente que nunca.

Refirió que el año pasado México recibió más de 64 mil millones de dólares en remesas, cifra que refleja no sólo la dimensión del esfuerzo, sino el profundo amor por sus familias y por la tierra que un día dejaron.

"No es un programa nuevo ni improvisado, se construyó hace más de tres décadas junto con la comunidad migrante, porque era urgente poner un alto a los abusos y maltratos que lastimaban a

quienes regresaban a su propio país", agregó ante funcionarios y representantes del sector privado y social, y de Carlos Vázquez García, titular de la Unidad de Política Migratoria, Registro e Identidad de Personas, en representación de la secretaria de Gobernación.

En representación del gobernador, Américo Villareal Anaya, acudió el secretario General de Gobierno, Héctor Joel Villegas González, quien destacó la importancia del programa "México te abraza" como una estrategia de apoyo para nuestros hermanos paisanos.

"Esto es una coyuntura muy especial donde crece la estimulación de nuestros connacionales en el exterior y en la que se generaron condiciones para la respuesta y operación de iniciativas de la presidenta como 'México te abraza' ante la amenaza de deportaciones masivas".

Con el acompañamiento del Programa Héroes Paisanos, en coordinación con más de 40 dependencias, se registró, tan sólo entre el 16 y 20 de junio, el ingreso de 6 mil 35 connacionales por las fronteras de Tamaulipas, quienes se reencontraron con sus seres queridos.

El programa contará con la participación de 479 observadores de la sociedad civil, ubicados en 253 módulos de atención, donde se brindará asesoría en trámites y servicios relacionados con el pago de impuestos, equipaje personal, franquicia fiscal, ingreso de vehículos al país, mascotas, mercancías, quejas y denuncias, entre otros temas importantes.

Los connacionales tendrán a su disposición también las aplicaciones de GN Nacional y GN Reporta, que les permitirán reportar incidentes y hechos delictivos en tiempo real, así como denunciar cualquier irregularidad por parte de servidores públicos a través del Sistema Integral de Denuncias Ciudadanas (SIDEC) en https://sidec.funcionpublica.gob.mx.

